

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. Februar 2026

## Waldfriedhof ab 12:00 Uhr wieder geöffnet

Nach der vorübergehenden Sperrung aufgrund von Schneebruch-Gefahr ist der Waldfriedhof ab heute, 12:00 Uhr, wieder für Besucherinnen und Besucher zugänglich.



Der Waldfriedhof kann ab heute, 12:00 Uhr, wieder betreten werden. Die zuvor bestehende Gefährdung durch Schneebruch konnte soweit entschärft werden, dass ein sicherer Besuch wieder möglich ist.

Beim Schneebruch brechen Äste oder Baumteile unter der Last von Schnee oder Eis ab und können unkontrolliert herabfallen. Aufgrund dieser Gefahrenlage musste der Waldfriedhof vorsorglich geschlossen werden.

---

Wir bitten Besucherinnen und Besucher weiterhin um erhöhte Aufmerksamkeit, da in Waldgebieten grundsätzlich mit herabfallenden Ästen gerechnet werden muss – insbesondere bei Tauwetter oder stärkerem Wind.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.